

Ministère des Droits des femmes, de la Ville, de la Jeunesse et des Sports

Direction générale de la cohésion sociale Service des droits des femmes et de l'égalité entre les femmes et les hommes

Flash d'actualité

25 août 2014

Stéphanie Seydoux, cheffe du Service des droits des femmes et de l'égalité

Par <u>arrêté du Premier ministre</u>, de la ministre des Affaires sociales et de la Santé et de la ministre des <u>Droits des femmes</u>, de la Ville, de la Jeunesse et des Sports en date du 21 août 2014 (publié au **Journal officiel** du 23 août), Stéphanie Seydoux, est nommée cheffe du service des droits des femmes et de l'égalité entre les femmes et les hommes, adjointe à la directrice générale de la cohésion sociale. Inspectrice de 1ère classe de l'**Inspection générale des affaires sociales** (IGAS), Stéphanie Seydoux est diplômée de l'**Institut d'études politiques de Paris** (Sciences Po) et ancienne élève de l'**École nationale d'administration** (ENA) - promotion « Léopold Sédar Senghor ». Elle est également titulaire d'une maîtrise de lettres de l'Université d'Oxford (St Hugh's College).

Stéphanie SEYDOUX a commencé sa carrière au ministère des Affaires étrangères. Elle intègre ensuite l'IGAS comme inspectrice en 2004, avant d'être nommée adjointe au chef de l'IGAS. Elle est co-auteure de plusieurs rapports, portant notamment sur l'inspection du travail, l'insertion par l'activité économique, la tarification hospitalière. Elle a été aussi rapporteure de l'avis du **Haut conseil à l'intégration** (HCI) portant « analyse comparative de différents modèles d'intégration en Europe » remis au Premier ministre en décembre 2006.

Stéphanie Seydoux a ensuite occupé de 2007 à 2010 le poste de directrice de la promotion de l'égalité au sein de la **Haute autorité de lutte contre les discriminations et pour l'égalité** (HALDE). A ce titre, elle a défini et mis en œuvre la stratégie de la Haute autorité pour inciter les entreprises et les acteurs sociaux à adopter des pratiques garantissant le respect de l'égalité, notamment entre les femmes et les hommes.



Elle a ensuite poursuivi sa carrière comme première conseillère, adjointe au chef de poste à l'**Ambassade de France au Kenya**, un pays concerné par la stratégie « genre et développement » déployée par la France. Enfin, notons qu'elle a été marraine dans le cadre des actions de l'**Association pour favoriser l'intégration professionnelle** (AFIP) et du réseau « Frateli ».

Stéphanie Seydoux remplace, à la tête du SDFE, Nathalie Tournyol du Clos, administratrice civile hors classe, nommée par arrêté du Premier ministre, de la ministre des Affaires sociales et de la Santé, du ministre du Travail, de l'Emploi et du Dialoque social et de la ministre des Droits des femmes, de la Ville, de la Jeunesse et des Sports, en date du 21 août 2014 (Journal officiel du 23 août), directrice de projet chargée de la coordination de la stratégie, des méthodes et des outils de détection et de suivi des cadres supérieur-e-s et dirigeant-e-s, et des fonctions de haute fonctionnaire à l'égalité.